

Nachwuchs in den Startlöchern

Der Skisportverein Geyer e.V. und die Kindertageseinrichtung „Bingegeister“ besiegeln offiziell Kooperation

Geyer. Der Skisport hat in der Bingestadt eine lange, erfolgreiche Tradition. Um diese künftig zu wahren, wurde im Rahmen des Nachwuchskonzeptes „Auf die Plätze fertig... Ski“ des DSV eine „Schnee kinderleicht“-Kooperation zwischen dem SSV Geyer und der Kita „Bingegeister“ offiziell besiegelt. Schon lange trainieren die Kleinen eifrig nach ihrem großen Vorbild Eric Frenzel, der ebenfalls einst die Einrichtung besuchte. Folglich ist es der Kita ein großes Anliegen mit dem SSV eine engere Kooperation abzuschließen, um die Zusammenarbeit bezüglich einer positiven Lebensstilprägung der Kinder bestehend aus einer gezielten Bewegungsförderung und einer gesunden Ernährung zu vertiefen. In der Umsetzung werden die Kleinen zweimal wöchentlich in der Einrichtung bzw. am Schanzengelände „trainieren“. Des Weiteren sind gemeinsame Sportfeste geplant. Jochen Starke, Regionaltrainer der NK im SSV Geyer und Übungsleiterin Katja Klaus übernehmen hierbei die sportpraktische Ausgestaltung der Kooperation, um vielleicht auch das eine oder andere Talent zu entdecken. **red**



Die kleinen „Bingegeister“ sind hoch motiviert, dem Skisport endlich zu fröhnen, drum bleibt es allen nur noch zu hoffen, dass der Winter nicht mehr all zu lange auf sich warten lässt. Unterstützt wird die Kooperation übrigens auch vom Kreissportbund Erzgebirge. Foto: Jens Anders